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Entrevista coletiva concedida pelo Presidente da República, Luiz Inácio 

Lula da Silva, após cerimônia de lançamento do Plano Safra Mais 

Alimentos 

Brasília-DF, 03 de julho de 2008 

 

 

Jornalista: (Inaudível – Ingrid Betancourt) 

 

Presidente: Eu fiquei extremamente satisfeito pelo fato da Ingrid Betancourt e 

mais 14 pessoas terem sido resgatadas das mãos das Farc. Para mim era e é 

abominável alguém manter pessoas seqüestradas por uma hora, quanto mais 

por seis ou sete anos. Eu acho que foi uma vitória do governo colombiano, foi 

uma vitória, eu diria, daqueles que amam a liberdade e a paz. E eu espero que 

as Farc tenham a sensibilidade de participar do jogo democrático e libertar 

todos os reféns que ainda estão em suas mãos. 

 Acho que foi uma coisa extremamente importante para a Humanidade o 

que aconteceu ontem. Quem sabe, isso agora deva estar mexendo com a 

cabeça das Farc, e que elas tomem definitivamente a atitude de libertar todos 

os reféns que ainda estão em suas mãos. 

 

Jornalista: É o fim da guerrilha, Presidente? 

 

Presidente: Veja, eu acho que é preciso ter um fim. Aqui na América do Sul e 

na América Latina não existe nenhuma razão para alguém querer chegar ao 

poder pela via armada, porque a democracia reina neste continente, todas as 

forças políticas disputam, se organizam em partidos políticos. Portanto, eu 

acho que é uma coisa do passado essa questão de achar que a via armada é 

solução para alguma coisa, sobretudo em regime de liberdade. 
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